



De Santiago-Juárez, en su comparecencia de ayer.

ICAL

La Junta creará el Consorcio del Español en el segundo trimestre

E. A. S.
SALAMANCA

La Junta de Castilla y León pondrá en marcha a comienzos del segundo trimestre el Consorcio del Español, una iniciativa para impulsar la colaboración público-privada y crear la Red Mundial de Hispanistas. Estas dos iniciati-

vas forman parte del segundo Plan del Español, que el Ejecutivo autonómico está elaborando, según explicó ayer el consejero de la Presidencia y portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, en la comparecencia que siguió a la reunión del Consejo de Gobierno.

Para impulsar estos proyectos,

la Consejería de Cultura y Turismo ha mantenido ya reuniones con las academias privadas del sector acreditadas por el Instituto Cervantes, con las ocho universidades de la región y los ayuntamientos de las nueve capitales.

A este respecto, el Gobierno autonómico autorizó la modificación del decreto por el que se crea la Comisión de Coordinación del Plan del Español para Extranjeros de Castilla y León, basándose en los principios de racionalidad y eficacia de las administraciones públicas. El cambio normativo reduce el número de vocales de la Comisión, que pasa de 25 a 19, si bien la Junta aseguró que queda garantizado el adecuado cumplimiento de las funciones de este órgano.

Con la actual modificación se mantienen los cargos de presidente, que sigue ocupando el presidente de la Junta de Castilla y León, y de vicepresidente primero, que sigue ocupando el titular de la Consejería de Cultura y Turismo. Asimismo, el vicepresidente segundo pasa a ser el comisionado para la Lengua Española, mientras que el titular de la Secretaría General de la Consejería de Educación, que anteriormente ocupaba este cargo, pasa a ser vocal.

Asimismo, la Comisión se reunirá al menos dos veces al año y trabajará con indicadores cuantitativos obtenidos en el desarrollo del II Plan del Español como Lengua Extranjera. ■